

DÍAS CON SALUD

Ciclo de Conferencias de Salud para la Ciudadanía

DÍAS CON SALUD

Ciclo de Conferencias de Salud para la Ciudadanía

Lugar: Fundación Miguel Castillejo
sito Plaza de las Doblas



www.hospitalreinasofia.org

ENFERMEDADES NEURODEGENERATIVAS

Organiza



Servicio Andaluz de Salud
CONSEJERÍA DE SALUD Hospital Universitario Reina Sofía

Colabora



Servicio Andaluz de Salud
CONSEJERÍA DE SALUD Hospital Universitario Reina Sofía

10 de abril a las 19:00 horas.

Dra. Esperanza Salinas

ENFERMEDADES NEURODEGENERATIVAS



Dra. **Esperanza Salinas**

Esperanza Salinas Iñigo es Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla en 1993 y médico especialista en Neurología desde 1998. Máster en Sueño por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla en 2008. Es miembro de la Sociedad Española de Neurología y de la Sociedad Andaluza de Neurología. Tiene múltiples comunicaciones y publicaciones en Neurología General. Ha trabajado como Neuróloga en la Clínica Sagrado Corazón de Sevilla en 1999, en el Hospital Son Dureta de Palma de Mallorca desde 2000 a 2005, en el Hospital Virgen de la Victoria de Málaga desde el 2006 a 2017 y desde enero de este año trabaja como Neuróloga en el Hospital Reina Sofía de Córdoba, atendiendo a pacientes neurológicos tanto en consulta como en planta de Neurología.

PROGRAMA:

La enfermedad de Alzheimer es la forma más común de demencia y aparece con mayor frecuencia en personas mayores de 65 años de edad. Es uno de los más importantes problemas de salud en países desarrollados, junto con las enfermedades cardiovasculares y el cáncer. Más de 46 millones de personas sufren demencia en todo el mundo, una cifra superior a toda la población española. En la actualidad en España la cifra de personas afectadas es de aproximadamente 1.200.000, y cercano a los 5.000.000 si contamos con la familia. Es un trastorno neurodegenerativo (se degeneran, mueren las neuronas en el cerebro), adquirido, progresivo, crónico y que produce deterioro del funcionamiento de la persona afectada en las áreas personal, laboral, familiar y social.

En esta presentación explicaremos la enfermedad de Alzheimer, cuándo se describió por primera vez, su epidemiología, qué síntomas da y cómo se diagnostica. Aunque es una enfermedad incurable, hablaremos sobre los fármacos que tenemos y las medidas no farmacológicas que existen para abordar la enfermedad en su conjunto. También haremos referencia al papel fundamental del cuidador no formal. Hablaremos de:

- Qué es el Alzheimer y su evolución
- Síntomas y diagnóstico
- Tratamientos
- Cuidados y cuidadores